
 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

昨年より企画して本年１月 29 日にロータリー

財団地区補助金申請書（2019-2020年度実施事業

対象-プロジェク名：発達障害児を対象にした親

子ケア事業）を提出し、その趣旨が理解され補

助金対象事業と認定された後、何回も、皆さん

と実行計画を長期に練った念願の「子育てコー

チングセミナ-」令和元年９月 19 日が無事終

了しました。皆さん本当にご苦労様でした。

会員一同、一致団結して成功裏に終わり私も

ほっとしております。ありがとうございまし

た。特に森田幹事にあっては会場準備等の肉

体的作業に加えて会議ではファシリテーター

まで見事にこなしていただきました。心より

感謝申し上げます。週報に私の感想文を掲載

しました。その中に視聴者から感謝のお言葉を

頂きました。一部ここで読みます。「多治見市内

で発達障害支援に携わっています。貴重なお話

拝聴できて感謝いたします。このような活動が

ありましたらお手伝いをさせてください。」「ロ

ータリークラブが発達障害を取りあげられて下

さるとは思わなかった。大変うれしい。これか

らも広がるといいですね。」これは野田聖子さん

です。翌日、９月 20 日に青山ガバナー補佐を

中心とした２６３０地区、岐阜県東濃地区の

研修リ－ダ－関係の会議に恵那市に森田幹事

と行ってきました。会議の基本は１０月 26 日

恵那で開催される IM にて各クラブの研修リ－

ダ－に一人約３分のお話を頂きたい旨の説明

でした。辻ガバナーも出席されました。私た

ちは 19 日に子育てコーチングセミナ-を終え

たばかりです、あまり頭に入らなかったです

が、要は研修リ－ダ－は理事会、各委員会
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活動の前に、「客観的にあるべき理事会等」

を指導するなどの役割を担うわけだそうで、

各クラブの研修リ－ダ－が何をしたいのか発

表してほしいとのこと。ほとんどのクラブが

研修リ－ダ－とは何。具体的に何をするのか

わからない話でした。当方は今回の趣旨に合

っているかどうかわからないですが、子育て

コーチングセミナ-の延長で西クラブは「母

子の健康」をテ－マに会員が一丸となって、

そのための奉仕活動を研究する中で、ロータ

リアンとしての資質を高める努力を研修リ－

ダ－と共に行いたい旨説明しました。まだ当

期になってまだ 2.5 カ月終了後であり、まだ

地区でもまとまっていないような雰囲気で

す。もう少し機を熟してから議論すべきと思

いました。 

 

先週の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

22 名 11 名 66.66％ 

 

◇スマイル報告◇投函者 17 名 金額 20,000 円 

・9/19 は、みなさんご苦労様でした。伊藤正雄 

・誕生祝いありがとうございます。今井義郎 

・先週はお疲れ様でした。    藤田聖典 

お祝い   9 月のお誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石垣智康君のコメント 

78 回目の誕生日です。健康な体に産んでくれ

た事を両親に大変感謝しています。社会的に

も何らかの活動をさせてくれている世の中に

も感謝。また、クラブで誕生月のお祝いをし

てくれることにも感謝しております。月信の

中に載っているロータリー文庫も改革の時期

にありデジタル化へ移行して行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今井義郎君のコメント 

83 才になりました。西クラブに入り 35 年目

になりました。これからもよろしくお願いし

ます。 

 

本日のプログラム 

 

点鍾  

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

           四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

理事会報告・幹事報告 

卓話         藤田聖典君 

   「民法改正等について」 

点鍾 

来週の予定 

卓話       近藤秀樹君 


